
№ 20(72)
30 апреля
2007 года

Чуть раньше администра-
ция школы и коллектив учени-
ков обратились к председателю
Законодательного Собрания
Владимиру Мякушу с просьбой
организовать экскурсию для
актива органов школьного са-
моуправления «Президентская
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Юность парламентаризма
Тишину строгих коридоров Законодательного Собрания
Челябинской области нарушили детские голоса. Мальчишки
и девчонки заглядывали в кабинеты, примеряли на себя  кресла
депутатов. Председатель областного парламента Владимир
Мякуш провёл познавательную экскурсию для учащихся
школы № 1 села Миасское Красноармейского района.

республика» и победителей
районной олимпиады по пра-
воведению. Они считают, что
такая «экскурсия станет не
только хорошей наградой ак-
тивным школьникам, но и по-
зволит развиться новым на-
правлениям школьного само-

управления». Учащиеся сельс-
кой школы, прошедшие горни-
ло выборов в своём коллекти-
ве, неравнодушно относящие-
ся к тому, что происходит в
стране, уже участвовали в ви-
деоконференции с вице-пре-
мьером РФ Дмитрием Медве-
девым по обсуждению нацио-
нального проекта «Образова-
ние» и всегда готовы восприни-
мать новые знания.

Владимир Мякуш с удоволь-
ствием распахнул для школьни-
ков все двери ЗСО, отметив, что
и сам в детстве мечтал заглянуть
«в коридоры власти». Он рас-
сказал о механизме рождения
законов – от создания законо-
проекта до его принятия, поин-
тересовался мнением молодёжи
о сегодняшнем и завтрашнем
дне нашего края. Несомненно,
этот день надолго останется в
памяти каждого школьника,
примерившего на себя депутат-
ское кресло.

Уважаемые южноуральцы!
У нашего народа есть два любимых майских праздника:

День весны и труда и День Победы.
1 Мая символизирует всеобщую солидарность, трудовые уст-

ремления, мир, радость, душевный подъём. Это день, когда мы
смотрим в будущее с новыми надеждами, ждём исполнения заду-
мок и личных планов.

9 Мая – праздник с привкусом горечи и потерь. Залпы победно-
го салюта 1945 года ознаменовали окончание самой страшной и
кровопролитной войны на Земле. Её крылом был задет каждый –
даже те, кто не видел войны. В России найдётся немного семей, в
чьих семейных альбомах не хранились бы фотографии родных и
близких, оставшихся на полях сражений, не доживших до счастли-
вого победного дня.

Мы всегда будем помнить, какой ценой заплатила наша страна
за свою независимость, за победу над фашизмом. В этот празд-
ничный день мы низко кланяемся нашим фронтовикам, всем вете-
ранам. С каждым годом их остается всё меньше.

Наш святой долг – сделать всё возможное, чтобы участники Ве-
ликой Отечественной войны, труженики тыла были окружены за-
ботой и вниманием, жили в достойных условиях, пользовались зас-
луженным уважением и почётом.

Сердечно поздравляю всех южноуральцев с наступающими ве-
сенними праздниками и от всей души желаю хорошего здоровья,
счастья, мира и тепла!

Андрей КОМАРОВ,
член Совета Федерации ФС РФ от Челябинской области

Бюджет вновь
корректируется
В областной бюджет на-

правлено дополнительно два
миллиарда рублей. По сло-
вам председателя комитета
по бюджету и налогам, пред-
седателя ЗСО Владимира
Мякуша, эти средства полу-
чены в результате успешной
работы промышленных
предприятий.

- Такая динамика очень ра-
дует, – отметил Владимир Вик-
торович. – Если она сохранит-
ся, то у нас появится возмож-
ность ещё не один раз в этом
году обращаться к бюджету и
дополнять его, тем самым ре-
шая вопросы улучшения каче-
ства жизни наших граждан.

В основном дополнитель-
ный доход пойдёт на решение
социальных вопросов и глав-
ным образом на улучшение ме-
дицинского обслуживания тру-
дящихся. Так, один миллиард
рублей предусматривается на
строительство кардиологичес-
кого центра. Остальные деньги
будут распределяться между
муниципалитетами на решение
первоочередных проблем, та-
ких, как ремонт и строительство
социально важных объектов.
Сто миллионов направится в
Златоуст на строительство бас-
сейна. Часть денег уйдёт на
строительство дорог областно-
го значения. В частности, 25
миллионов рублей выделено на
ремонт участка дороги Миньяр
– Сим.

Незапланированные расхо-
ды из областного бюджета
председатель ЗСО связывает с
предстоящим празднованием
Дня Победы.

-Уже опубликован указ пре-
зидента о праздновании Дня
Победы. Яркое предложение
высказал спикер Госдумы, ли-
дер партии «Единая Россия»
Борис Грызлов: каждый год от-
мечать День Победы, как юби-
лей. Органам исполнительной
власти надлежит подготовить
не только торжественные ме-
роприятия, но и комплекс мер,
связанных с улучшением каче-
ства жизни и обслуживания ве-
теранов войны. В кратчайшие
сроки на уровне правительства
области, Законодательного Со-
брания и регионального отде-
ления партии «Единая Россия»
мы спланируем ряд мероприя-
тий. Часть затрат возьмёт на
себя федеральный бюджет, но
основное финансирование ля-
жет на область и город.

Ирина АДЛЕР

Чистые озёра
«Маяка»

Состоялось заседание
комитета Законодательно-
го Собрания по экологии,
природопользованию, не-
драм и чрезвычайным ситу-
ациям.

Депутаты рассмотрели и
обсудили восемь вопросов по-
вестки дня, которые председа-
тель комитета Александр Фё-
доров условно разделил на три
группы: внесение изменений в
законы Челябинской области в
соответствии с изменениями в
федеральном законодатель-
стве; контроль за исполнением
законов Челябинской области
и областных целевых про-
грамм и предоставление мер
социальной поддержки граж-
данам, подвергшимся радиа-
ционному воздействию.

Рассмотренный на комите-
те законопроект разработан в
целях приведения закона Че-
лябинской области «Об особо
охраняемых природных тер-
риториях» в соответствие с
изменениями федерального
законодательства в области
охраны окружающей среды и
других сферах правового ре-
гулирования, а также c учётом
практики его применения.

Окончание на стр. 4

Сад Победы – одно из
любимейших мест отды-
ха челябинцев – гото-
вится к открытию. Он
вновь распахнёт свои
двери для горожан нака-
нуне 9 Мая.

А сегодня здесь ре-
конструируют стелы, по-
свящённые героям, ус-
танавливают новые па-
мятники, готовят выс-
тавку военной техники и
просто наводят порядок.
К этому благородному
занятию подключилась
партия реальных дел –
партия «Единая Россия».

Садоводы челябинского товарищества «Курчато-
вец» уже год просят сделать дополнительную оста-
новку у садов. ГИБДД не возражает, зато глухую обо-
рону заняли транспортники. Ветераны обратились за
помощью к депутату Заксобрания, вице-председате-
лю Семёну Мительману. Однако даже авторитет на-
родного избранника пока не помогает...

Дорогие земляки!
Примите искренние поздравления с праздником весны и

труда – Первомаем!
В наше время во многом меняется отношение к историческим

событиям, биографическим фактам, праздничным датам. Но Меж-
дународный День солидарности
трудящихся, как и раньше, ассоци-
ируется с самыми светлыми обще-
человеческими ценностями: свобо-
дой, справедливостью, сплочённос-
тью, которые так нужны нашему об-
ществу. Этот праздник вдохновляет
нас на добрые дела. Добросовест-
ный совместный труд и творческий
подход помогут всем нам добиться
улучшения жизни, заложить основу
счастливого будущего для наших де-
тей и внуков. Только объединив уси-
лия, мы сможем сделать нашу жизнь

достойной, содержательной, насыщенной, обеспечить экономи-
ческую и политическую стабильность нашего региона.

Пусть этот праздник пробудит в каждом из нас прекрасные чув-
ства, творческую инициативу, создаст хорошее настроение. От име-
ни депутатов Законодательного Собрания желаю вам доброго здо-
ровья, удачи в делах, стабильности, любви и взаимопонимания в
семьях!

Владимир МЯКУШ,
председатель Законодательного Собрания, секретарь

политсовета Челябинского регионального отделения
ВПП «Единая Россия»

В некоторых посёлках области до сих пор – в XXI
веке (!) – люди остаются без питьевой воды. А всё –
из-за отсутствия проектно-сметной документации на
прокладку водопровода. Да и газ во многие сёла тоже
пока не дошёл. Об этих и других наболевших вопро-
сах шла речь на заседании комитета по аграрной по-
литике и земельным отношениям ЗСО.

Окончание на стр. 2

Предпраздничное, шестнадцатое,
заседание Законодательного Собра-
ния Челябинской области было насы-
щенным по повестке. Но парламента-
рии приступили к делу споро и чётко,
профессионально рассмотрели каж-
дый из 43-х вопросов.

В начале заседания депутатам
было предложено утвердить на трёх-
летний срок полномочий на долж-
ность мирового судьи судебного
участка № 11 Ленинского района го-
рода Челябинска Наталью Марке-
лову. На пятилетний срок полномо-
чий – Наталью Попову в должнос-
ти мирового судьи судебного участ-
ка № 2 Ленинского района города
Челябинска. Также сроком на пять
лет на должность мирового судьи
судебного участка № 1 Орджони-
кидзевского района города Магни-
тогорска было предложено назна-
чить Татьяну Завьялову, Вячеслава
Классена – на должность мирового
судьи судебного участка № 4 города
Чебаркуля. Постановление приня-
то единогласно.

Принятие законопроекта «О вне-
сении изменений в статью 1 Закона
Челябинской области «О создании
судебных участков и должностей ми-
ровых судей» и упразднении должно-
стей мировых судей» обусловлено
тем, что во многих судебных участ-
ках слишком большая нагрузка на
мировых судей, изменить ситуацию
можно, лишь создав дополнитель-
ные судебные участки. Закон принят
в трёх чтениях, постановление так-
же одобрено.

В трёх чтениях южноуральские
парламентарии утвердили закон Че-
лябинской области «Об исполнении
областного бюджета за 2006 год», с
докладом по которому выступила за-
меститель губернатора, министр фи-
нансов Челябинской области Викто-
рия Голубцова. В 2006 году прави-
тельством Челябинской области
были реализованы меры, направлен-
ные на ускорение экономического
развития. Валовый региональный
продукт оценивается в сумме 438
млрд. рублей и на 8,5% превышает
уровень 2005 года в сопоставимых
ценах. На 38 739 тысяч рублей за ян-
варь-февраль 2006 года снизился
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объём недоимки по региональным
налогам и сборам по налогоплатель-
щикам, состоящим на учёте в Челя-
бинской области. На 1 января 2007
года в 14 раз сократился объём про-
сроченной задолженности по зара-
ботной плате по сравнению с 1 янва-
ря 2006 года. Среднегодовой индекс
потребительских цен составил 111%.
Всё это обусловило прирост налого-
вых и неналоговых доходов област-
ного бюджета на 41,2%.

Кроме того, Виктория Георгиев-
на предложила депутатам принять,
также в трёх чтениях, закон «О вне-
сении изменений в Закон Челябинс-
кой области «Об областном бюджете
на 2007 год». Изменения направле-
ны на уточнение доходов и расходов
областного бюджета в связи с отра-
жением в нём федеральных целевых
трансфертов, перераспределением
отдельных видов расходов по бюд-
жетной классификации с сохране-
нием их целевой направленности.
Законопроект предусматривает уве-
личение бюджетных назначений по
доходам на 1 818 163,1 тысячи руб-
лей, по расходам – на 2 025 158,19
тысячи и направление остатков
средств на счёт областного бюдже-
та по состоянию на 1 января 2007

года в сумме 206 995,1 тысячи руб-
лей на финансирование расходов
областного бюджета. Единодушно
депутаты одобрили постановления
по предложенным законопроектам.

С докладом по проекту закона
«О внесении изменений в Закон Че-
лябинской области «О Губернаторе
Челябинской области» выступил за-
меститель губернатора, руководи-
тель аппарата правительства Челя-
бинской области Николай Рязанов.
Данный законопроект предусматри-
вает ограничения, накладываемые
на губернатора, и направлен на при-
ведение областного законодатель-
ства в соответствие с нормами фе-
дерального. В период своих полно-
мочий губернатор не может быть де-
путатом Госдумы, членом Совета
Федерации, судьёй, замещать иные
государственные должности РФ,
должности федеральной государ-
ственной гражданской службы,
иные государственные должности
Челябинской области или должно-
сти государственной гражданской
службы, а также выборные муници-
пальные должности. Также губерна-
тор не может заниматься другой оп-
лачиваемой деятельностью, кроме
преподавательской, научной и иной

творческой деятельности. При этом
преподавательская и научная дея-
тельность не может финансировать-
ся исключительно за счёт средств
иностранных государств, междуна-
родных и иностранных граждан и
лиц без гражданства, если это не
предусмотрено международным до-
говором РФ или российским зако-
нодательством.

Помимо этого, губернатор не
вправе входить в состав органов уп-
равления, попечительских или на-
блюдательных советов, других орга-
нов иностранных некоммерческих
неправительственных организаций
и организаций, действующих на тер-
ритории нашей страны, если это не
предусмотрено международным до-
говором РФ или законодательством.
Закон принят в трёх чтениях.

Также Николай Михайлович
предложил депутатам принять в трёх
чтениях законы «О внесении измене-
ний в статью 15 Закона Челябинской
области «О Правительстве Челябин-
ской области» и «О внесении измене-
ний в Устав (Основной Закон) Челя-
бинской области». Законы и поста-
новления были единогласно одоб-
рены.

Нахожусь под впечатлением
26 апреля Владимир Путин в последний

раз как президент обратился с ежегодным
Посланием к Совету Федерации Федераль-
ного Собрания России. Как обычно выступ-
ление его было проникнуто тревогами и за-
ботой о простых россиянах, перспективах
развития страны. Своим впечатлением от
усышанного делится председатель Законо-
дательного Собрания Челябинской области
Владимир Мякуш.

- В каждом Послании Путина – своя интрига, – отмечает Влади-
мир Викторович. – Каждый год многие гадают, о чём будет говорить
президент. В этот раз иные предполагали, что в Послании найдёт про-
должение темы нацпроектов или демографии. Другие считали, что
президент будет озвучивать, по его собственному меткому выраже-
нию, «политическое завещание». А президент опять удивил всех. В
его последнем, восьмом, послании нашло отражение практически всё.
Без преувеличения, все слои общества услышали о своём, о набо-
левшем.

Уверен, что граждане России с удовлетворением восприняли ини-
циативы в области пенсионных реформ. Например, о стимулирова-
нии добровольных пенсионных накоплений (к собственной тысяче
граждан государство добавляет ещё одну). Эта мера стимулирует фи-
нансовую активность населения, даст людям дополнительные накоп-
ления, а государство в то же время получит долгожданные «длинные
деньги» для развития ипотеки, инвестиционных программ и кредито-
вания. Что опять же вернётся пользой для наших сограждан.

Все, я уверен, откликнутся на озвученные президентом инициати-
вы в сфере ЖКХ. Впервые будет образован фонд в 250 млрд. рублей,
из которых 100 млрд. целевым образом будут направлены на програм-
му по сносу ветхоаварийного жилья, а 150 млрд. – на ремонт жилищ-
ного фонда. Нет сомнений в том, что если это будет реализовано, ре-
форма ЖКХ состоится, все эти меры стимулируют массовое образо-
вание товариществ собственников жилья.

Органы местного самоуправления тоже не остались без внима-
ния, они, наконец, получают то, чего ждут давно, – на реализацию пе-
реданных им полномочий будет выделено 200 млрд. рублей, что на
50 млрд. больше, чем в предыдущем году.

Как всегда в Послании очень много сказано о развитии культуры,
нанотехнологиях, геополитических и военных интересах России. Им-
понирует главное – президентская убеждённость и настойчивость в
том, что все институты власти должны добиваться эффективного вы-
полнения всего, что задумано.

Конечно, такой многосторонний и ёмкий документ, как Послание,
требует вдумчивого изучения, что называется, с карандашом в руке.
Но даже по первому впечатлению ясно: Владимир Владимирович Пу-
тин твёрдо стоит на выбранном пути и курса менять не собирается.
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Мы – лидеры!
По итогам 2006 года Министерство регионального развития Российс-

кой Федерации подготовило доклад о социально-экономических процес-
сах, проходящих в субъектах, для Правительства РФ в соответствии с при-
оритетными задачами исполнительной власти, среди которых повышение
уровня и качества жизни населения, обеспечение высоких темпов эконо-
мического роста, создание потенциала для будущего развития.

Челябинская область вошла в число лидеров по темпам роста денежных до-
ходов населения. По этому показателю среди регионов России Челябинская об-
ласть на пятом месте: в 2006 году денежные доходы южноуральцев увеличи-
лись на 47,4% к уровню 2005 года. Также Челябинская область вошла в число
регионов, в которых в прошлом году реальные денежные доходы населения
росли быстрее, чем тарифы на жилищно-коммунальные услуги.

По объёмам ввода жилья Челябинская область занимает 10 место в России.
В прошлом году в области было введено в строй 1 млн. 235 тысяч квадратных
метров жилья.

Челябинская область вошла в тройку лидеров после Москвы и Московской
области по объёму отгруженных товаров собственного производства – показа-
телю, положительно характеризующему состояние экономики.

По объёму иностранных инвестиций область заняла 6 место в России. В 2006
году в южноуральскую экономику было вложено 1,5 млрд. долларов. При этом
Челябинская область опередила Тюменскую и Свердловскую области, которые
привлекли в экономику по 1,4 млрд. долларов иностранных капиталовложений.

Кроме того, Челябинская область на 6 месте в стране по доле налоговых и
неналоговых поступлений в консолидированный бюджет. Доходы областного
бюджета выросли в 2006 году по сравнению с предыдущим годом на 3%, сооб-
щает пресс-служба губернатора Челябинской области.

Пейте, дети, молоко – будете здоровы!
24 апреля исполняющий обязанности губернатора Андрей Косилов и

председатель Законодательного Собрания Челябинской области, секре-
тарь регионального отделения партии «Единая Россия» Владимир Мякуш
провели совещание по вопросам подготовки к реализации программы
«Школьное молоко».

Напомним, что с инициативой улуч-
шения питания и укрепления здоровья
детей выступила партия «Единая Рос-
сия», предложив ввести программу
«Школьное молоко». По 200 граммов мо-
лока ежедневно должны получать учени-
ки начальных классов. Есть надежда, что
школьники отвыкнут от вредных газиро-
вок, приучатся пить молоко, где очень
много полезных веществ для растущего
организма, считают инициаторы проек-
та. Подобные программы широко распространены за рубежом: в Германии, США,
африканских странах. В России по стакану молока ежедневно выпивают школь-
ники Московской, Ульяновской областей и Татарстана.

В Челябинской области молоком предстоит обеспечить 127 тысяч школьни-
ков с 1 по 4 класс. По предварительным расчётам один стакан будет стоить 7,5
рубля с учётом переработки, упаковки и доставки. Таким образом, для реали-
зации программы потребуется около 180 миллионов рублей в год.

Сегодня создана рабочая группа, которая в течение мая должна прорабо-
тать все вопросы по стоимости программы, механизмам исполнения, обосно-
ванию. В частности, предстоит определиться с продуктом, который будут полу-
чать южноуральские школьники: стерилизованное молоко (дольше не портит-
ся) или пастеризованное (сохраняет все полезные свойства). По мнению меди-
ков, стоит также добавлять в «школьное молоко» витамины, йод, фтор, железо
и фолиевую кислоту – вещества, которых не хватает растущему организму.

- Молоко – это и без того очень ценный для детского организма продукт, а
обогащённый витаминами, дополнительными полезными веществами, он ста-
нет просто бесценным, – отмечает Владимир Мякуш. – Приложим все усилия,
чтобы партийный проект стартовал уже в этом году, с 1 сентября, хотя обще-
российская программа запланирована с 2008 года.

Яков САМОЙЛОВ

На пути к трёхлетнему бюджету
Челябинская область продолжает внедрять систему среднесрочного

финансового планирования. В четвёртый раз в Челябинской области од-
новременно с проектом бюджета на очередной год разрабатывается
трёхлетний финансовый план, содержащий основные параметры бюд-
жета на ближайшую перспективу.

Переход на трёхлетнее финансовое планирование – одно из направлений
совершенствования бюджетной политики государства, работа над внедрени-
ем которого ведётся на федеральном уровне на протяжении уже нескольких лет.
До настоящего времени финансовый план государства был лишь прогнозным
документом. В этом году впервые федеральный бюджет станет трёхлетним и
будет содержать плановые показатели на 2008-2010 годы.

Регионы пока могут выбирать – верстать бюджет сразу на три года или при-
нимать вместе с годовым бюджетом перспективный финансовый план. Челя-
бинская область идёт по второму пути с 2004 года. Именно тогда в области был
принят первый трёхлетний финансовый план – на период с 2005 по 2007 годы.

Сегодня роль перспективного планирования бюджетных показателей воз-
растает. Постепенно расчёты среднесрочного финансового плана Челябинской
области становятся более детализированными. Результатом этой работы дол-
жна стать разработка подробного документа, содержащего не только общие
параметры бюджета, но и показатели в разрезе главных распорядителей бюд-
жетных средств, функциональной классификации расходов, объёмов межбюд-
жетных трансфертов. Это позволит обеспечить преемственность и устойчивость
приоритетов бюджетной политики, сохранить долгосрочную сбалансирован-
ность бюджета, заранее спрогнозировать последствия принимаемых решений.

Проект бюджета области на 2008 год также будет вписан в трёхлетний фи-
нансовый план, рассчитанный до 2010 года. Однако пока, как позволяет регио-
нам Бюджетный кодекс, перспективный документ останется только планом,
принимаемым на уровне областного правительства, и не будет утверждаться
законодательно. Переход к новым принципам бюджетирования будет постепен-
ным и позволит не только учесть опыт работы федеральных органов власти в
этом направлении, но и провести необходимую подготовительную работу по
совершенствованию всей системы бюджетного законодательства на област-
ном уровне, сообщает министерство финансов Челябинской области.

Президент благодарит министра
Президент Российской Федерации Владимир Путин объявил благодар-

ность министру образования и науки Челябинской области Владимиру Са-
дырину за большой вклад в развитие образования.

В области разработаны и успешно реализуются «Программа развития дошколь-
ного образования», целевые проекты «Модернизация обра-
зования», «Электронный учебник», «Школьный автобус»,
«Одарённые дети», «Патриотическое воспитание», «Инфор-
матизация», а также областная программа реализации при-
оритетного национального проекта «Образование». Кроме
того, в числе семи пилотных регионов России Челябинская
область участвует в экспериментальном проекте по инфор-
матизации системы образования. Основным результатом
реализации программы «Информатизация» стало создание
в регионе 49 межшкольных методических центров и одного
регионального координационного центра.

Под руководством Владимира Садырина создана систе-
ма работы с одарёнными детьми. В течение последних че-
тырёх лет Челябинская область активно принимает участие
в окружных, российских и международных олимпиадах, где южноуральские школь-
ники не раз становились победителями, сообщает пресс-служба губернатора Че-
лябинской области.
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Потребительская корзина потяжелела
Окончание, начало  на стр. 1

В первом чтении парламентарии при-
няли законопроект «О регулировании му-
ниципальной службы в Челябинской обла-
сти», направленный на регулирование
вопросов, которые находятся в компетен-
ции органов государственной власти
субъектов Российской Федерации. Это
соотношение должностей муниципаль-
ной и государственной гражданской
службы, типовые квалификационные
требования для замещения должностей
муниципальной службы, условия предо-
ставления ежегодного дополнительного
оплачиваемого отпуска, порядок исчис-
ления стажа муниципальной службы и
виды деятельности, включаемые в стаж.

Также в первом чтении одобрен про-
ект закона «Об утверждении Типового по-
ложения о проведении аттестации муници-
пальных служащих в Челябинской облас-
ти». При подготовке положения учиты-
валась взаимосвязь муниципальной и го-
сударственной гражданской службы.

В трёх чтениях принят закон «О внесе-
нии изменений в приложение к Закону Че-
лябинской области «О Реестре муниципаль-
ных должностей муниципальной службы»,
который направлен на уточнение форму-
лировок наименования должностей муни-
ципальной службы.

Далее председатель комитета по зако-
нодательству Дмитрий Вяткин доложил
о проекте закона «Об административных
правонарушениях в Челябинской области»,
который дополнен новым составом пра-
вонарушений и, помимо прочего, ужес-
точает ответственность за совершение
ряда правонарушений. Так, введена от-
ветственность за нарушение норматив-
ных правовых актов органов местного са-
моуправления в сфере благоустройства и
озеленения территории (административ-
ный штраф, по проекту, составит для
граждан от 4 до 20 МРОТ, для должност-
ных лиц – от 7 до 30 МРОТ, для юриди-
ческих лиц – от 17 до 150 МРОТ), земле-
пользования и застройки территории
(штраф для граждан – от 4 до 20 МРОТ,
должностных лиц – от 10 до 40 МРОТ,
юридических лиц – от 40 до 250 МРОТ),
такой же административный штраф на-
значен за некачественное предоставление
транспортных услуг и организаций транс-
портного обслуживания населения.

Также в законопроекте предусмотре-
ны санкции за нарушение общественно-
го порядка, правил использования пиро-
технических средств, содержания домаш-
них животных, за надругательство над
гербом и флагом Челябинской области,
нарушение требований к приёму лома
цветных металлов, нарушение требова-
ний сохранения, использования и охра-
ны объектов культурного наследия, за
уничтожение редких и находящихся под
угрозой исчезновения видов животных и
растений, занесённых в Красную Книгу.
Для доработки законопроекта создана ра-
бочая группа, в которую вошли предста-
вители Законодательного Собрания и все
заинтересованные лица. Данный законо-
проект принят в первом чтении.

В трёх чтениях депутаты приняли за-
кон Челябинской области «Об отчёте об
исполнении бюджета Челябинского облас-
тного фонда обязательного медицинского
страхования за 2006 год». Доходы фонда в
прошлом году превысили планируемую
сумму 5 809 154 тысячи рублей более чем
на 13% и составили более шести с поло-
виной миллиардов. Наибольшую часть
этой суммы – 34,9% – оставляет единый
социальный налог, 33,9% – безвозмезд-
ные поступления из федерального фонда
обязательного медицинского страхова-
ния: дотации, субсидии и субвенции по-
чти на два с четвертью миллиарда рублей
были направлены в медицинские учреж-
дения области на реализацию нацпроек-
тов и финансирование территориальных
программ ОМС. Страховые взносы на
ОМС неработающего населения в общей
структуре доходов составили 28%.

Фонд в течение всего прошлого года
не прекращал работу по организации до-
полнительного лекарственного обеспече-
ния льготных категорий граждан: на оп-
лату отпущенных льготникам медика-
ментов потрачено почти 814 миллионов
рублей, постоянно ведётся мониторинг
выписки льготных рецептов, в медучреж-
дениях, входящих в систему ОМС, орга-
низованы автоматические рабочие места,
создан центр обработки данных.

Одобрив закон, депутаты рекомендо-
вали правительству Челябинской облас-
ти рассмотреть возможность принятия на
2007 и последующие годы территориаль-
ной программы государственных гаран-
тий оказания гражданам РФ, проживаю-
щим в Челябинской области, бесплатной
медицинской помощи по нормативам не
ниже тех, что предусматривает соответ-
ствующая госпрограмма.

Далее парламентарии поддержали по-
становление «Об исполнении в 2006 году
областной целевой Программы профилак-
тики правонарушений и усиления борьбы с
преступностью в Челябинской области на
2006-2008 годы». Расходы на эти цели со-
ставили 70 274 тысячи рублей. Потраче-
ны они, по словам начальника Главного
управления по взаимодействию с право-
охранительными и военными органами
Челябинской области Андрея Максимо-
ва, не напрасно. В результате развития со-
временных направлений работы, их тех-
нического обеспечения – впервые за пос-
ледние четыре года – рост количества

раскрываемых преступлений составил
8,3%, снизились темпы роста количества
преступлений, совершаемых на улице, в
общественных местах, уменьшилось чис-
ло правонарушений, совершаемых под-
ростками, пьяными и ранее судимыми.

Следующий вопрос был посвящён
информации об исполнении бюджета Челя-
бинского регионального отделения Фонда
социального страхования РФ за 2006 год и
о бюджете указанного отделения на 2007
год. В целом она принята к сведению. От-
мечено недостаточное освоение утверж-
дённых ассигнований на оплату путёвок
на санаторно-курортное лечение работ-
ников (67%), информационно-разъясни-
тельную деятельность (47,4%) и оплату
диспансеризации работающих граждан и
оказание им первичной медико-социаль-
ной помощи (54,2%). По объективным
причинам – из-за низкой фактической
потребности – меньше запланированно-
го были расходы на выплату пособий при

Правительству Челябинской области ре-
комендовано при разработке аналогич-
ных программ на последующие годы пре-
дусматривать увеличение объёма финан-
сирования мероприятий по развитию си-
стемы венчурного финансирования и
разработку создания и развития системы
предоставления гарантий и поручи-
тельств субъектам инновационной дея-
тельности.

Во втором и третьем чтениях принят
закон «О внесении изменения в статью 36
Закона Челябинской области «О земельных
отношениях». Сразу в трёх чтениях одоб-
рен и областной закон «О внесении изме-
нений в Закон Челябинской области «О раз-
граничении имущества между Еманжелин-
ским муниципальным районом и Еманже-
линским городским поселением». Право
собственности сторон на ранее спорное
имущество возникает с 1 июня 2007 года.

На доработку отправлен многостра-
дальный законопроект «О запрете деятель-

ты в весеннем, летне-осеннем и осенне-
зимнем сезонах.

В ходе обсуждения исполнения обла-
стной целевой программы «Снижение
рисков и смягчение последствий чрезвычай-
ных ситуаций природного и техногенного
характера в Челябинской области на 2002-
2006 годы» выяснилось, что все заплани-
рованные мероприятия были выполнены
в срок, правда, остались неосвоенные фи-
нансовые ресурсы. Председатель ЗСО по-
ручил комитету Александра Фёдорова ра-
зобраться в этом вопросе. После резюме
Владимира Мякуша: «жить будем долго и
счастливо», – парламентарии утвердили
отчёт.

В первом чтении депутаты приняли
проект закона Челябинской области «О
порядке и нормативах заготовки граждана-
ми древесины для собственных нужд». Ра-
нее на комитете у Александра Берестова
вопрос о лесозаготовке вызвал немало
споров. Начальник Главного управления
лесами Челябинской области Зуфар Ка-
малетдинов назвал проект «отсылочным»
(к Лесному кодексу РФ), то есть не само-
стоятельным правовым документом. Но
всё-таки в доработанном виде проект был
вынесен на ЗСО. Подробнее о баталиях
вокруг проекта закона читайте в рубрике
«Комитеты».

Также прения между депутатами воз-
никли в ходе подготовки проекта закона
Челябинской области «О правилах ис-
пользования лесов для ведения охотничье-
го хозяйства». Поэтому законопроект был
принят только в первом чтении.

Комитет по делам молодёжи, культу-
ре и спорту принял к сведению протест
прокурора Челябинской области на статью
3, 4, 5 и 19 Закона Челябинской области от
5 июля 1999 года № 78-ЗО «О физической
культуре и спорте». По словам председа-
теля комитета Руслана Гаттарова, с учё-
том замечаний прокурора совместно со
спорткомитетом будут внесены поправ-
ки в указанный областной закон для при-
ведения его в соответствие с федераль-
ным законодательством. Прокурор не
возражал.

Принятие проекта постановления
ЗСО «Об оплате труда лиц, замещающих
должности государственной гражданской
службы Челябинской области и порядке
формирования фонда оплаты труда указан-
ных лиц» было вызвано утверждением на
прошлом, 15-м, заседании Законодатель-
ного Собрания Реестра должностей госу-
дарственной гражданской службы Челя-
бинской области.

Далее депутаты утвердили положение
о проведении конкурса молодёжных про-
ектов «Южный Урал – это мы!» Подроб-
нее о конкурсе читайте в рубрике «Коми-
теты». Приняли проекты постановлений
«О присуждении премии Законодательного
Собрания Челябинской области» работни-
кам социальной сферы в области соцза-
щиты и здравоохранения. Единогласно
утвердили рекомендации по итогам пуб-
личных слушаний по вопросам выполне-
ния областных целевых Программ реали-
зации национальны проектов «Развитие
агропромышленного комплекса» в Челя-
бинской области на 2006-2007 годы» и
«Здоровье» в Челябинской области на 2006-
2007 годы», а также проголосовали за ре-
комендации, принятые по итогам пуб-
личных слушаний по проекту закона Че-
лябинской области «Об исполнении обла-
стного бюджета за 2006 год».

В пакет принятых документов вошли
проекты постановлений ЗСО «О внесении
в порядке законодательной инициативы в
Государственную Думу Федерального Со-
брания Российской Федерации проекта фе-
дерального закона «О внесении изменений
в статью 256 части второй Налогового ко-
декса Российской Федерации», «О внесе-
нии изменений в отдельные законодатель-
ные акты Российской Федерации в связи с
совершенствованием разграничения полно-
мочий». Также принята законодательная
инициатива в Госдуму «О внесении изме-
нений в статью 30 Федерального закона «О
трудовых пенсиях», которая направлена на
устранение неравенства в правах отдель-
ных граждан – получателей трудовой
пенсии по случаю потери кормильца.

Депутаты рассмотрели вопрос о вне-
сении изменений в федеральный закон «Об
ограничениях розничной продажи и потреб-
ления (распития) пива и напитков, изготов-
ленных на его основе». Комитет Законо-
дательного Собрания по законодатель-
ству поддержал инициативу томских пар-
ламентариев, которые предложили ввес-
ти запрет на розничную продажу и по-
требление пива в общественных местах:
скверах, парках, улицах и т.д.

Был принят проект постановления
ЗСО «О проекте федерального закона №
320789-4 «О внесении изменений в статьи
103 и 141 Уголовно-исполнительного ко-
декса РФ и закон РФ «Об учреждениях и
органах, исполняющих уголовные наказа-
ния в виде лишения свободы», касающих-
ся трудовой адаптации в местах лишения
свободы.

Последним пунктом повестки шест-
надцатого заседания областного парла-
мента стал запрос депутат ЗСО Дмитрия
Мешкова к главе Сосновского муници-
пального района Челябинской области
Котову от лица жителей посёлков Соснов-
ского района по вопросу дальнейшей судь-
бы Саргазинской участковой больницы.

Ирина АДЛЕР,
Ольга БОРОДЁНОК,

Ирина ЯББАРОВА

усыновлении (28%) и гражданам, подвер-
гшимся воздействию радиации вслед-
ствие радиационных аварий и ядерных
испытаний (72,9).

Что касается бюджета ФСС на 2007
год, доходы и расходы отделения Фонда
запланированы в сумме 6 844 277,9 тыся-
чи рублей. Фонду предложено активизи-
ровать работу обеспечению инвалидов
техническими средствами реабилитации,
включая изготовление и ремонт протез-
но-ортопедических изделий, по оплате
путёвок на санаторно-курортное лечение
и оздоровление работников и членов их
семей, а также обеспечить в 2007 году ос-
воение выделенных бюджетных асигно-
ваний по расходам социального характе-
ра в полном объёме.

Затем депутаты утвердили в должнос-
ти трёх новых аудиторов Контрольно-
счётной палаты Челябинской области.

В трёх чтениях депутаты одобрили за-
кон Челябинской области «О внесении из-
менений в некоторые законодательные акты
Челябинской области в сфере социальной
поддержки отдельных категорий граждан»,
в котором уточняется формулировка су-
ществующей редакции статей законов,
касающихся права ветеранов и жертв по-
литических репрессий на льготную опла-
ту жилья и коммунальных услуг. Закон
предусматривает при предоставлении мер
социальной поддержки по оплате жилья,
за центральное отопление и снабжение
природным газом учитывать социальные
нормы, существующие в области.

Этих и других норм касался следую-
щий вопрос: «О потребительской корзине
в Челябинской области». В сравнении с
ранее действовавшей потребительской
корзиной в новой повышается пищевая и
биологическая ценность продуктовой со-
ставляющей (за счёт увеличения потреб-
ления мяса, рыбы, молока, фруктов и ра-
стительного масла и снижения потребле-
ния хлебных продуктов и картофеля). С
250 до 285 литров в сутки увеличивается
потребление горячего и холодного водо-
снабжения и водоотведения, с 10,5 до 12
кубометров в месяц – природного газа. В
ходе обсуждения на заседании правитель-
ства Челябинской области было предло-
жено включить в корзину норму поездок
на общественном транспорте для пенсио-
неров, которая составляет 150 поездок
ежемесячно. Таким образом, стоимость
новой потребительской корзины в Челя-
бинской области составит в среднем 3 075
рублей против 2 919 в прошлом: для тру-
доспособного населения – 3 217 р. (3 068
р.), для пенсионеров – 2 516 р. (2 305 р.),
для детей – 3 241 р. (3 124 р.). Депутаты
приняли законопроект в первом чтении.
Он будет направлен в ветеранские и проф-
союзные организации для рассмотрения.
Поправки к проекту принимаются до 20
мая 2007 года в комитете по социальной
политике Законодательного Собрания Че-
лябинской области.

Далее принята к сведению и положи-
тельно оценена информация об исполне-
нии в 2006 году областной целевой програм-
мы «Развитие инновационной деятельнос-
ти в Челябинской области» на 2005-2007
годы. Дополнительные налоговые по-
ступления в бюджеты всех уровней от ре-
ализации инновационных проектов со-
ставили свыше 130 миллионов рублей.

ности по организации и проведению азарт-
ных игр с использованием игровых автома-
тов на территории Челябинской области и
о признании утратившими силу некоторых
законов Челябинской области и внесении
изменений в Закон Челябинской области
«Об административных правонарушениях в
Челябинской области». После первого чте-
ния в комитет по экономической полити-
ке поступило две поправки, касающиеся
размещения залов игровых автоматов: в
одной из них предлагается вообще запре-
тить деятельность залов в границах насе-
лённых пунктов, в другой – запретить эту
деятельность в областном центре. После-
днее предложение вызвало бурный про-
тест исполняющего обязанности губерна-
тора Андрея Косилова, который уверен,
что тогда село пропадёт окончательно.

К сведению, в ЗСО была организова-
на «горячая линия» по данному вопросу.
Более 300 человек высказалось за полный
запрет игровых залов на Южном Урале,
более ста согласно с тем, чтобы эти заве-
дения работали вне пределов жилых зон,
также поступило 30 звонков с одного те-
лефонного номера «ЗА» одноруких.

Во втором и третьем чтениях принят
закон Челябинской области «Об органи-
зации розничных рынков на территории Че-
лябинской области». Одновременно депу-
таты приняли соответствующее поста-
новление. Закон вступает в силу со дня
его официального опубликования в
«Южноуральской панораме».

С семнадцатью поправками депутаты
приняли в первом чтении проект закона
«Об особо охраняемых природных терри-
ториях Челябинской области». Изменения
обусловлены приведением областного за-
конодательства в соответствие с Лесным
кодексом РФ, также внесены поправки в
статью 12 «Об экологической эксперти-
зе». Реализация проекта не требует допол-
нительных финансовых затрат.

Депутаты заслушали и поддержали от-
чёт министра радиационной и экологи-
ческой безопасности Геннадия Подтёсо-
ва «Об исполнении в 2006 году областной
целевой программы природоохранных ме-
роприятий оздоровления экологической об-
становки в Челябинской области». На неё,
по словам Подтёсова, в 2006 году было от-
пущено в 2,5 раза больше средств по срав-
нению с предыдущими годами. Все зап-
ланированные природоохранные мероп-
риятия выполнены полностью.

Также все мероприятия были выпол-
нены в рамках целевой программы «Пре-
одоление последствий радиационных ава-
рий на производственном объединении
«Маяк» на 2006-2010 годы». В ходе реа-
лизации программы продолжено строи-
тельство медсанчасти в городе Касли и
детского отделения центральной район-
ной больницы Аргаяшского муниципаль-
ного района и работы по газификации
села Новое Курманово Муслюмовского
сельского поселения. Общий объём фак-
тического финансирования мероприятий
составил 160,2 миллиона рублей.

Информируя собравшихся об испол-
нении закона Челябинской области «Об
охоте и охотничьем хозяйстве в Челябинс-
кой области», министр рассказал о прове-
дённых проверках деятельности охото-
пользователей, а также о мероприятиях,
регулирующих порядок организации охо-
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3ПАРЛАМЕНТСКАЯ НЕДЕЛЯ

Потому что без воды…
Из запланированных областной целе-

вой программой «Социальное развитие
села» на 2005-2010 годы 114-ти километров
водопровода в эксплуатацию введено чуть
более километра. Между тем, качество пи-
тьевой воды – одна из составляющих, обес-
печивающих здоровье населения.

- Вывод очевиден: те, кто саботирует
строительство водопроводода, саботирует и
реализацию нацпроекта «Здоровье», – уве-
рен председатель комитета Александр Бе-
рестов. – Я не говорю уже о развитии села
в целом. Не выполнены показатели по га-
зификации – введена в эксплуатацию лишь
треть газораспределительных сетей, совер-
шенно не развивается телефонная сеть в
сельской местности – а ведь на 2006 год был
запланирован ввод более чем 10 тысяч но-
меров. Почему?

В министерстве сельского хозяйства
«кивают» на Федерацию – это она не вы-
деляет деньги на газификацию, а средства
областного бюджета, предусмотренные на
этот пункт целевой программой, освоены
практически полностью.

Между тем, финансирование програм-
мы в целом также вызывает массу вопро-
сов. Да, общий объём выделенных средств
составил в 2006 году почти 160 миллионов
рублей. Однако это всего лишь треть от зап-
ланированных средств. Расходы областно-
го бюджета составили 42 миллиона или
11,2% от запланированной суммы, средства
местных бюджетов и внебюджетных источ-
ников – более 76 миллионов (37,4% от пла-
на). Кроме того, удалось привлечь сорок с

В некоторых посёлках области до сих пор – в XXI веке (!) – люди
остаются без питьевой воды. А всё – из-за отсутствия проектно-
сметной документации на прокладку водопровода. Да и газ во многие
сёла тоже пока не дошёл. Об этих и других наболевших вопросах шла
речь на заседании комитета по аграрной политике и земельным
отношениям ЗСО.
половиной миллионов из федерального
бюджета, что программой не было предус-
мотрено.

В основном, эти деньги пошли на стро-
ительство жилья для селян, в том числе 9,8
тыс. кв. м для молодых семей и молодых
специалистов. В результате, улучшились
жилищные условия 235 семей – в основ-
ном, врачей, учителей, работников культу-
ры и агропромышленного комплекса.

- Всё это хорошо, но если даже при хо-
рошем жилье не будет хорошей воды, мало
кто согласится жить на селе, – заметил Бе-
рестов. – Так что теперь пришло время бо-
лее тщательно заняться инфраструктурой.

Также на заседании состоялось обсуж-
дение двух законопроектов, которые коми-
тет готовил к первому чтению: «О порядке
и нормативах заготовки гражданами древе-
сины для собственных нужд» и «О прави-
лах использования лесов для ведения охот-
ничьего хозяйства». Оба необходимы в свя-
зи с вступлением в силу Лесного кодекса
РФ. Инициатором первого проекта закона
Челябинской области выступил губернатор
Пётр Сумин, второго – председатель аграр-
ного комитета Александр Берестов.

Первый, о древесине, устанавливает,
что действительную потребность гражда-
нина в древесине для собственных нужд –
для строительства и ремонта жилых и хо-
зяйственных построек и отопления – оп-
ределяет орган местного самоуправления,
он же принимает заявки от граждан, кото-
рые направляются в органы исполнитель-
ной власти субъекта Федерации, то есть в
Главное управление лесами. Там определя-
ются объёмы рубки для каждого муници-
пального района или городского округа. А
участки для заготовки древесины выделя-
ют лесничества.

 Кроме того, законопроект устанавли-
вает максимальные объёмы и периодич-
ность предоставления соответствующего
вида лесопользования. Так, деловой дре-
весины для строительства можно закупить
50 кубометров раз в 50 лет, для ремонта –

20 кубометров раз в 15 лет, заявки на дро-
ва можно подавать раз в год: для домов с
печным отоплением в объёме 10 кубомет-
ров, а для отапливания нежилых помеще-
ний – 5.

- Второй законопроект, «О правилах
использования лесов для ведения охотни-
чьего хозяйства», в предлагаемой редакции
никуда не годится, – отметил начальник
Главного управления лесами Челябинской
области Зуфар Камалетдинов. – Он совер-
шенно пустой, состоит только из «отсылок»
к Лесному кодексу и другим федеральным
нормативным актам. Кроме того, в нём не
прописаны обязанности содержателей охо-
тугодий по проведению биотехнических
мероприятий: устройству гнездовий, под-
кормке животных, устройству кормовых
полей. Мы понимаем, что в этом отноше-
нии наблюдается своеобразный «пере-
хлёст» прав с министерством по радиаци-
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Салют, Снежинск!
Среди принятых Собранием депутатов Снежинска целевых программ

особое место занимает программа «50-летие города Снежинска». Юби-
лейные торжества достигнут кульминации 10 июня. День начнётся ше-
ствием «Салют, Снежинск!»

Именно так отмечать День города в Снежинске будут впервые. Подобное
шествие увидели на празднике в Царском Cеле худруки ДК «Октябрь» и ПКиО
Татьяна Моломина и Ирина Ахлюстина и мечтали перенести идею на снежинс-
кую землю. В оргкомитете вначале
засомневались: а захотят ли сами
трудовые коллективы? Уже на следу-
ющий день стали приходить отклики:
хотим и будем! По словам председа-
теля рабочей группы Татьяны Бело-
вой, уже подтвердили своё участие
более 30 коллективов, что составит
более четырёх тысяч снежинцев.

Если сравнивать шествие с пер-
вомайской демонстрацией, то здесь
маршрут обратный: на площади – не
финиш, а старт, затем движение на
стадион. Вместе со всеми пройдут и
руководители города. На стадионе
будут «принимать парад» первостроители и Почётные граждане города, вете-
раны и гости. Коллективы в красках, звуках и действиях проявят свои творчес-
кие находки и, сделав круг, займут места на трибунах, чтобы посмотреть раз-
влекательную программу вместе со всеми.

Самые яркие колонны трудовых коллективов – участников шествия «Салют,
Снежинск!» будут отмечены дипломами и призами.

Елена ЧЕРНЫХ, рисунок А. ЧЕСНОКОВА

В настоящий момент в Челябинске
строится пять быстровозводимых зданий,
стоимость их строительства варьируется
от 215 миллионов рублей.

Как отметил заместитель министра
строительства, инфраструктуры и дорож-
ного хозяйства Челябинской области Геор-
гий Шперлинг, основными причинами рас-
хождения реальной и планируемой сто-
имости строительства объекта являются
низкое качество проектно-сметной доку-
ментации, проводимых экспертиз, непра-
вомерное завышение стоимости строи-
тельства, отступление от правил ведения
строительства. Кроме того, постоянно ра-
стут цены на строительные материалы. Для
сравнения, в мае прошлого года цена це-
мента варьировалась от 750 до 800 рублей,

«Пираты» новостроек
На заседание рабочей группы комитета ЗСО по строительству, жилищно-ком-

мунальной политике и дорожному хозяйству были приглашены обманутые доль-
щики. Депутаты стремятся оказать им содействие в поиске и привлечению к от-
ветственности недобросовестных застройщиков.

К таковым на сегодня относятся восемь фирм: «Жилтехстрой», «Водоканалремст-
рой», компания «Штрих», фонд «Монолит-инвест», «Челябоблинвестстрой», СК «Разви-
тие», «Арх и Строй», ЭСК «Южуралстройсервис». Причём львиная доля объектов неза-
вершённого строительства и объектов, введённых в эксплуатацию без разрешительных
документов, принадлежит «Жилтехстрою». А это шесть объектов из 11.

На заседание пригласили представителя этой организации, сведя его лицом к лицу
с пострадавшими. Разговор получился нервным. Самая интересная подробность: «Жил-
техстрой», несмотря на отрицательную репутацию, продолжает возводить дома. Пред-
приятие предпочитает откупаться штрафами либо расторгает договоры с наиболее на-
стойчивыми клиентами, возвращая им то, что они заплатили, предположим, в 2000 году.
Но сегодня на эти средства квартиру не купишь! Инфляция не стоит на месте.

В результате «Жилтехстрой» по-прежнему сооружает дома, не имея разрешитель-
ных документов. В настоящее время стройки этих последователей Остапа Бендера раз-
вернулись по улицам Свободы и Героев Танкограда. Депутаты настаивали на том, что
данную организацию стоит лишить лицензии и проинспектировать. А также создать ко-
миссию по оказанию помощи обманутым дольщикам.

Кстати, представителям обманутых дольщиков было предложено в скорейшем вре-
мени предоставить рабочей группе наиболее полную информацию о пострадавших.
Предстоит выяснить: кто из них действительно лишился последнего, а кто просто не-
удачно вложил средства, надеясь сделать небольшой бизнес на перепродаже уже гото-
вой, построенной квартиры. Помощь, одним словом, будут оказывать не всем, а лишь
тем, кто в ней действительно нуждается.

Депутаты заявили также, что в деталях разработают мероприятия по вводу в эксплу-
атацию незавершённых объектов. Предстоит также обратиться в следственные органы
– ради мер содействия дольщикам, чьи квартиры в результате махинаций дважды или
трижды перепродавались. Намеченные действия намечено произвести к следующему
заседанию рабочей группы.

Разрулить на М-5
На 322 километра протянулась автомобильная дорога М-5 «Урал» по террито-

рии Челябинской области. Лишь 27 километров находится в нормальном состоя-
нии. Остальные нуждаются в реконструкции. Из-за неудовлетворительного со-
стояния трассы, особенно в тех местах, где она проходит через горы, часты ДТП.
В прошлом году, например, на М-5 зафиксировано 146 аварий, имелись и жерт-
вы. На реконструкцию дороги выделен 261 миллион рублей из федерального
бюджета. Но этого, безусловно, мало.

Проблема усиливается ещё и тем, что недавно, в марте, на участках дороги близ
Аши, Сатки и Юрюзани прошло пикетирование. Люди требуют немедленно начать под-
робный и качественный ремонт «дороги смерти».

Депутаты Законодательного Собрания области не могут оставаться в стороне от столь
острой темы. Поэтому на заседании комитета по строительству, жилищно-коммуналь-
ной политике и дорожному хозяйству вопрос об М-5 был вынесен на первое место. По
мнению председателя комитета Юрия Карликанова, для приведения дороги в нормаль-
ный вид потребуется не менее 30 миллиардов рублей. Депутаты ЗСО решили обратить-
ся за дополнительными денежными средствами в Правительство РФ и фракцию партии
«Единая Россия» при Государственной Думе. Юрий Раифович настроен оптимистично:
«Отреагируют и непременно помогут!»

Ещё один важный вопрос – строительство метрополитена в Челябинске. В 2006
году из средств областного бюджета на эти цели было выделено 998,1 млн. рублей.
Освоено лишь 625 миллионов. Очевидно, что основной подрядчик – МУП «Челябинск-
метрострой» – не справляется с намеченным темпом работ. При этом представители
комитета ЗСО и министерства строительства, инфраструктуры и дорожного хозяйства
Челябинской области утверждали, что темпы работ необходимо усилить в два раза.
Кроме того, назрел вопрос смены подрядчика или «укрепления» имеющегося ещё па-
рой-тройкой аналогичных предприятий. Депутаты и представители минстроя области
решили: в скором времени следует «размонополизировать» контракт с «Челябинск-
метростроем». Возможно тогда создавшееся тревожное положение со строительством
метро удастся ликвидировать, и мы дождёмся-таки пуска первой очереди подземки к
концу этого десятилетия.

Помимо этого, на заседании комитета сообщалось о ходе разработки проекта обла-
стной целевой программы «Развитие производственной базы строительного комплекса
Челябинской области на 2008-2010 годы». Проект решено разработать до 1 сентября.
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«Южный Урал – это мы»
На очередном заседании комитета Законодательного Собрания по делам мо-

лодёжи, культуре и спорту депутаты обсудили проект постановления о прове-
дении ежегодного областного конкурса молодёжных проектов «Южный Урал –
это мы».

Конкурс пройдёт в два этапа: с 1 сентября по 1 ноября и с 1 ноября по 1 декабря.
Предполагается, что в нём смогут принять участие жители Челябинской области в воз-
расте от 14 до 30 лет. Депутаты предлагают молодёжи подготовить проекты по бюдже-
ту и налогам, правовым основам гражданского общества и развитию предпринима-
тельства.

Молодёжные проекты будут оцениваться в четырёх номинациях: «Лучший социальный
проект», «Лучший законопроект», «Лучший бизнес-проект», «Лучший научно-исследо-
вательский проект». Ежегодно в каждой номинации будут присуждаться три призовых
места. Первая премия составит десять тысяч рублей, вторая – восемь и третья – пять
тысяч рублей.

- Основная цель конкурса – стимулировать талантливых школьников, студентов, ас-
пирантов к написанию социальных и бизнес-проектов, проектов законов областного и
даже федерального уровней, а также помочь им выработать активную гражданскую по-
зицию, продвигать их интересные инициативы, помогать раскрываться и реализовывать-
ся в современном мире, – резюмировал основную идею конкурса председатель коми-
тета по делам молодёжи, культуре и спорту Руслан Гаттаров.

Сколько стоит дом построить?
На сегодняшний день стоимость большей части построенных и
сданных в эксплуатацию объектов значительно завышена. При
планировании строительства в проектно-сметной документации
закладывается одна цена, но по мере строительства стоимость объекта
возрастает. Это несоответствие бурно обсуждалось на очередном
заседании комитета по строительству, жилищно-коммунальной
политике и дорожному хозяйству.

зволит обеспечить стабильность при про-
гнозировании экономической ситуации.

Ещё в прошлом году министерством
строительства предпринимало попытки
перевести расчёт стоимости строительно-
монтажных работ с предельных индексов
на ресурсный расчёт. Предполагалось, что
новая технология расчёта будет приме-
няться в двух городах области: Челябинс-
ке и Магнитогорске, но в последний мо-
мент от ресурсного расчёта было решено
отказаться, поскольку с применением пре-
дельных индексов проще отслеживать фи-
нансирование и расходование денежных
средств.

- Данному вопросу необходимо уде-
лять большое внимание, – уверен предсе-
датель комитета Юрий Карликанов. – Ра-
дует, что мы встали в один ряд с соседни-
ми регионами, ведь ещё несколько лет на-
зад Челябинская область сильно отстава-
ла в решении строительных вопросов, но
сейчас есть определённые позитивные
сдвиги. Несмотря на то, что мы привыкли
производить расчёты посредством индек-
сов, в конечном итоге необходимо будет
перейти на ресурсную оценку строитель-
ных работ, кроме того, индексация долж-
на быть поквартальной. А чтобы не было
большой разницы в стоимости строитель-
ства, каждый объект должен оцениваться
отдельно.

Ирина ЯББАРОВА

онной и экологической безопасности, жи-
вотный мир находится в их ведении, а в
нашем – среда обитания, но всё взаимосвя-
зано. А потому нужно искать разумный
компромисс.

По решению комитета законопроекты
были вынесены на заседание ЗСО 26 апре-
ля в первом чтении, поправки к ним при-
нимаются до 15 мая 2007 года.

Ещё один вопрос касался процесса вы-
деления земельных участков в счёт долей в
праве общей собственности на земельный
участок из земель сельхозназначения на
территории Челябинской области.

- Эта работа за последние два года ак-
тивизировалась, – начал доклад и.о. руко-
водителя федерального агентства кадастра
объектов недвижимости по Челябинской
области Валерий Джулай.

Работа действительно «активизирова-
лась»: за два года число людей, выделивших
свои доли в самостоятельные земельные
участки, выросло с 12 аж до 14 процентов.
В течение 2006 года, например, этот про-
цесс завершили лишь 33 315 человек или
только 13,93% от общего количества соб-
ственников земельных долей.

Комитет под председательством Алек-
сандра Берестова считает необходимым ус-
корить формирование рынка земель сель-
скохозяйственного назначения. С этой це-
лью профильному министерству совмест-
но с министерством промышленности и
природных ресурсов рекомендовано про-
вести ряд мероприятий по вовлечению
граждан в оформление долей в праве общей
собственности. Также комитет иницииру-
ет подготовку проекта закона «О внесении
изменений в закон Челябинской области
«О максимальном размере общей площа-
ди участков, которые могут находиться у
граждан одновременно на праве собствен-
ности и (или) ином праве». Этот же закон
рассматривает мероприятия господдержки
граждан, ведущих личное подсобное хозяй-
ство.

Ольга БОРОДЁНОК

на сегодняшний день она равна трём ты-
сяч рублей. В целом цены на стройматери-
алы за текущий квартал выросли с 3 до 43
процентов.

К примеру, строительство нового зда-
ния Краеведческого музея обошлось мест-
ному бюджету в 347 миллионов рублей, не-
смотря на то, что в проекте закладывалась
сумма в размере 200 миллионов рублей.

Большую роль в планировании строи-
тельных работ играют предельные индек-
сы изменения сметной стоимости строи-
тельно-монтажных работ, применяемых
при строительстве объектов, финансируе-
мых из бюджетов различных уровней.

По словам Георгия Владимировича, в
течение нескольких лет утверждение ин-
дексов осуществляется один раз в год, хотя

министерство строительство планирует
пересматривать размер данных индексов
в третьем и четвёртом кварталах, что по-

Сад «Курчатовец» тянется вдоль феде-
ральной трассы на три с половиной кило-
метра. Здесь круглогодично ездит приго-
родный автобус 181 маршрута, а с мая по
октябрь – 120-й, садовый. Естественно
платный: стоимость билета 17 рублей. А в
автобусе пригородного сообщения пенси-
онеры имеют право на бесплатный проезд.

- Раньше 181-й автобус делал у «Курча-
товца» три остановки, а сейчас останавли-
вается только в начале садов, – говорит са-
довод Иван Минченко. – Пенсионерам –
а ни для кого не секрет, что именно они
составляют основную массу садоводов, –
приходится идти до участков пешком, при-
чём прямо по трассе. Или платить в 120-м
автобусе. Однако пенсионеры слишком
хорошо умеют считать свои мизерные пен-
сии. Вот и думаем, что лучше: проехать в
сад на автобусе или доковылять пешком,

Дорога двойных стандартов
Садоводы челябинского товарищества «Курчатовец» уже год просят
сделать дополнительную остановку у садов. ГИБДД не возражает,
зато глухую оборону заняли транспортники. Ветераны обратились за
помощью к вице-спикеру Заксобрания Семёну Мительману. Однако
даже авторитет народного избранника пока не помогает. Между тем,
1 мая в области стартует дачный сезон.

зато купить на эти 17 рублей молоко и хле-
бушек.

Чиновники министерства строитель-
ства, инфраструктуры и дорожного хозяй-
ства встали намертво: пригородному авто-
бусу останавливаться нельзя – не оборудо-
ваны должным образом остановочные ком-
плексы, к тому же, по ГОСТу остановки для
междугородных автобусов должны распо-
лагаться не чаще, чем через каждые три
километра. А следовательно, сегодня всё –
по правилам, по стандартам.

Странно только, что стандарты эти ка-
кие-то двойные: почему для платного мар-
шрута существующие остановки годятся, а
для бесплатного – считаются аварийными?

Впрочем, на рабочем совещании в ЗСО
дорожники вроде бы согласились постро-
ить три остановочных комплекса – в нача-
ле и конце садов и напротив главного вхо-

да – о чём, собственно, пенсионеры и про-
сят. Цена вопроса – ни много ни мало – 1,5
миллиона рублей за каждую «правильную»
остановку: с зонами разгона и торможения,
дорожными знаками и пр. Деньги следует
искать в областном бюджете.

Тут уже не выдержал Семён Мительман.
- Возникает ощущение, будто дорожни-

ки любым способом хотят откреститься от
этой проблемы, – взорвался Семён Арка-
дьевич. – Мало того, что в течение года на
совещания приходил то один ни за что не
отвечающий чиновник, то другой. Вот и
сегодня придумываются какие-то нелепые
предлоги, отговорки. А думать о людях, о
ветеранах кто будет?! Нет, этот гордиев узел
надо рубить, причём срочно.

Коллегу поддержал председатель Челя-
бинской городской Думы Сергей Комяков.

- Во-первых, надо менять паспорт мар-
шрута № 181. Мы готовы согласовать воп-
рос о том, чтобы пригородный автобус ос-
танавливался даже на существующих оста-
новках – но за пределами дачного сезона,
то есть с октября по май. Что касается воз-
можности сделать бесплатным проезд на
всех «садовых» автобусах, даже только для
пенсионеров, сразу скажу: городу не потя-

нуть. Мы и так сейчас выделяем из бюдже-
та 140 миллионов рублей на то, чтобы по-
крыть расходы на бесплатный проезд льгот-
ников в городском общественном транс-
порте.

На это Семён Мительман заметил, что
этот вопрос, конечно, нужно решать на бо-
лее высоком уровне, и поручил челябинцам
просчитать возможные затраты, чтобы об-
ратиться к губернатору и Заксобранию уже
с реальными цифрами и предложениями.

Что касается «Курчатовца», то принято
решение отправить на место комиссию из
законодателей, дорожников и руководства
садового товарищества. «ПН» будет следить
за развитием событий.

Олег БЕЗБОРОДОВ
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По горизонтали: 1. Цирковой артист. 8. Пылающее чувство. 9. Обра-
ботка драгоценных камней. 13. Жёлтая краска. 14. Служебное слово. 15.
Мегаполис Египта. 18. Товары, задержанные таможней. 19. Звуки от ча-
сов. 20. Дикая австралийская собака. 22. Сорная озёрная рыба. 26. Пози-
ция классического танца. 27. Словоизменение прилагательных. 29. Кон-
тора. 30. Роль Питера Фалька. 31. Отделочный материал. 34. Государство
в Южной Америке. 35. Свойственная черта, принадлежность. 36. Опери-
рующая специальность врача.

По вертикали: 2. Админист-
ративно-территориальная едини-
ца. 3. Школьный учитель. 4.Опе-
ра Верди. 5. Морской обитатель.
6. Поверхность чего-либо. 7. Госу-
дарство в Европе. 10. Испанский
завоеватель. 11. Хвойное дерево.
12. Детальное изучение отдель-
ных местностей страны. 16. Уп-
равляющий оркестром. 17. Уда-
лённая от центра часть населён-
ного пункта. 21. Единица измере-
ния объёма. 23. Мужской голос.
24. Обычай. 25. Город в Австрии.
28. Морской деликатес. 32. Сред-
няя длина юбки. 33. Вино из яб-
лочного сока.

Субботник в Саду По-
беды 20 апреля собрал бо-
лее 200 человек, всех тех,
кому небезразличен род-
ной город. В полном со-
ставе вышел на уборку
парка аппарат Законода-
тельного Собрания Челя-
бинской области во главе
с председателем, секрета-
рём ЧРО ВПП «Единая
Россия» Владимиром Мя-
кушем. Подключился к
делу подключился и ис-
полком регионального от-
деления в полном составе.

- Меньше говорить –
больше делать. Думаю,
эти слова наиболее акту-
альны сегодня, как, впро-
чем, и всегда, – заметил
спикер ЗСО, лидер южноуральских
единороссов Владимир Мякуш. –
Особенно это касается «Единой Рос-
сии», единственной партии реаль-

Весна – время наводить порядок!Весна – время наводить порядок!Весна – время наводить порядок!

 

Весна – время наводить порядок!
Сад Победы – одно из любимейших мест отдыха челябинцев –
готовится к открытию. Он вновь распахнёт свои двери для горожан
накануне 9 Мая. А сегодня здесь реконструируют стелы, посвящённые
героям, устанавливают новые памятники, готовят выставку военной
техники и просто наводят порядок. К этому благородному занятию
подключилась партия реальных дел – партия «Единая Россия».

ных дел. И она доказывает это снова
и снова. Например, акциями, подоб-
ными сегодняшнему субботнику.
Кстати, сейчас одновременно с нами

на уборку территорий своих городов
и сёл вышли единороссы всей обла-
сти.

Организаторы – со-
трудники администра-
ции Тракторозаводского
района, местное отделе-
ние «Единой России» –
никого не обидели: каж-
дый участник субботни-
ка получил рабочий ин-
струмент – метлу, грабли
или лопату, для каждого
был определён фронт ра-
бот. И благодаря чёткой
организации и большому
количеству желающих
потрудиться на благо
родного города с уборкой
огромной территории
сада управились быстро.
Через два часа Аллея ве-
теранов изменилась до неузнаваемо-
сти – стала чистой, красивой, уют-
ной, куда наверняка будет приятно
прийти в День Великой Победы.
Принял участие в этом трудовом де-
санте и коллектив редакции газеты
«Парламентская неделя».

Надо заметить, что в субботниках
областного центра принимают учас-
тие коллективы бюджетных и ком-

цо заинтересованное участие крупного
бизнеса в решении проблем экологии.

В то же время нельзя не отметить, что
незавершена реконструкция коллекто-
ра бытовой канализации в городе Ми-
ассе, запланированная на 2006 год, про-
ведено перераспределение средств обла-
стного бюджета по отдельным меропри-
ятиям Программы без внесения соот-
ветствующих изменений в неё, Кара-
башским городским округом не выпол-
нены обязательства по долевому финан-
сированию природоохранных объектов,
реализуемых на его территории.

Общий объём финансирования в
2006 году программы «Преодоление по-
следствий радиационных аварий на
производственном объединении
«Маяк» на 2006-2010 годы» составил
более 160 млн. рублей или 152% от зап-
ланированного. В рамках программы
продолжено строительство медсанчас-
ти в городе Касли и детского отделения
центральной районной больницы в
селе Аргаяш (завершение указанного
строительства планируется в 2007 году),
ведутся работы по газификации насе-
лённых пунктов Новое Курманово и
Русская Теча; внесено 60,4 тонны ми-
неральных удобрений для получения
нормативно чистой сельскохозяй-
ственной продукции; проведены ком-
плексные радиологические обследова-
ния приусадебных участков населён-
ных пунктов Татарская Караболка и
Мусакаева, 26 озёр, расположенных в
Кунашакском муниципальном районе,
мониторинг подземных источников
питьевого водоснабжения в 15 населён-
ных пунктах, расположенных в ареале
озера Карачай; проведено около 4 тыс.
консультаций, обследовано 2 709 детей
и подростков.

В результате комплексных радиоло-
гических обследований 26 озёр в Куна-
шакском районе признано пригодны-
ми для рыбохозяйственной деятельно-
сти, в 15 населённых пунктах, располо-
женных в ареале озера Карачай, в ис-
точниках питьевого водоснабжения не
обнаружено превышение показателей
по техногенным радионуклидам.

- Проблемы ПО «Маяк» находятся
на постоянном контроле депутатов, –
утверждает Александр Фёдоров, – и мы
приложим максимум усилий, чтобы
наша помощь доходила до тех, кому она
особенно нужна.

Общий объём финансирования на
реализацию мероприятий Программы
«Снижение рисков и смягчение послед-
ствий чрезвычайных ситуаций природ-
ного и техногенного характера в Челя-
бинской области на 2002-2006 годы» за
5 лет годы составил 480,6 млн. рублей
или 417% от запланированных.

Даже поверхностный анализ реали-
зации трёх областных целевых про-
грамм показывает, насколько серьёзно
на Южном Урале относятся к пробле-
мам экологии.

Сергей ЕФРЕМОВ

мерческих организаций, предприя-
тий, студенты, школьники, обще-
ственные объединения, партии. По
предварительной информации, все-
го на субботники вышло около 250
тысяч челябинцев. По данным адми-
нистрации Челябинска, только за
первую половину апреля вывезено
более 5 тысяч тонн мусора. Тем не

менее, дальнейшее массовое участие
челябинцев имеет важное значение
для обеспечения и поддержания чи-
стоты в городе.

Второй этап субботника, в кото-
ром приняли участие депутаты, со-
трудники ЗСО и единороссы, про-
шёл 28 апреля. Город прибрали к
празднику Первомая.

Виктор УСАЧЁВ

Окончание, начало на стр. 1
В своей работе мы опирались на фе-

деральные законы «Об общих принци-
пах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», «Об
экологической экспертизе», «Об особо
охраняемых природных территориях»,
Лесной и Земельный кодексы Россий-
ской Федерации. Реализация законо-
проекта не потребует дополнительных
финансовых, материальных и иных
расходов, покрываемых за счёт средств
областного бюджета, но полностью со-
ответствует современной правоприме-
нительной практике.

Депутаты комитета по экологии
одобрили проект закона «О внесении
изменений в Закон Челябинской обла-
сти «Об особо охраняемых природных
территориях Челябинской области» и
внесли его на рассмотрение очередно-
го заседания Законодательного Собра-
ния с рекомендацией принять указан-
ный проект закона в первом чтении.

Одной из важнейших сторон в дея-
тельности депутата, кроме подготовки
и принятия законов, является контроль
за исполнением принятых решений.
Вот и на последнем заседании мы рас-
смотрели вопросы об исполнении зако-
на Челябинской области «Об охоте и
охотничьем хозяйстве в Челябинской
области» и трёх областных целевых
программ: «Преодоление последствий
радиационных аварий на производ-
ственном объединении «Маяк» на 2006-
2010 годы», « Программа природоох-
ранных мероприятий оздоровления
экологической обстановки в Челябин-
ской области на 2006-2010 годы», «Сни-
жение рисков и смягчение последствий
чрезвычайных ситуаций природного и
техногенного характера в Челябинской
области на 2002-2006 годы».

На 1 января 2007 года в Челябинс-
кой области 88 охотничьих хозяйств об-
щей площадью 6 541,9 тыс. га предос-
тавлено в пользование 36 юридическим
лицам. Угодьями общего пользования
являются 17 территорий площадью 856
тыс. га.

В соответствии с законом «Об охоте
и охотничьем хозяйстве в Челябинской
области» деятельность охотпользовате-
лей по ведению охотничьего хозяйства
включает комплекс работ по охране и
воспроизводству охотничьих живот-
ных, учёту их численности, разработке
кормовых полей, организации, разви-
тию и проведению охоты с охотничьи-
ми собаками, предоставлению иных
услуг при организации охоты.

Ежегодное вложение финансовых
средств в охрану охотничьих угодий,
биотехнические мероприятия и прове-
дение работ по учёту численности охот-
ничьих животных в Челябинской обла-
сти составляет около 7 млн. рублей.

Вложение финансовых средств
охотпользователей в обустройство тер-
риторий (установку аншлагов, приоб-
ретение техники, строительство и ре-
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монт охотничьих баз, остановочных
пунктов и т.д.) составляет около 5 млн.
рублей ежегодно.

В 2006 году были проведены провер-
ки деятельности всех охотпользовате-
лей Челябинской области. В результате
выявлены основные причины, сдержи-
вающие темпы развития охотничьего
хозяйства. Разработаны и доведены до
охотпользователей рекомендации по
составлению ими перспективных пла-
нов. Внедрение этого плана позволит за
сравнительно короткий период (до по-
лугода) обеспечить ведение охотничь-
его хозяйства всеми пользователями в
единой схеме и по единым, научно обо-
снованным методикам. Проведён пер-
вый обучающий семинар со всеми охот-
пользователями области. Цель семина-
ра – обобщение опыта по ведению
охотничьего хозяйства, внедрение пер-

спективных и рациональных методов
хозяйствования и выявление существу-
ющих проблем для последующей выра-
ботки совместных решений по их уст-
ранению.

В Челябинской области осуществ-
ляется государственный контроль за
использованием, охраной, состоянием
охотничьих животных и среды их оби-
тания. В 2006 году управлением Рос-
сельхознадзора по Челябинской обла-
сти выявлено 1 286 правонарушений,
340 фактов незаконной добычи объек-
тов охоты, изъято 369 единиц оружия,
предъявлено гражданских исков на
сумму 211,8 тыс. рублей, наложено ад-
министративных штрафов на сумму
813,9 тыс. рублей.

Таким образом, можно отметить, что
деятельность охотпользователей прохо-
дит в соответствии с законом «Об охоте
и охотничьем хозяйстве в Челябинской
области». Однако, закон, принятый в
2002 году, требует совершенствования и
доработки в соответствии с требовани-
ями времени. Поэтому депутаты приня-

ли решение образовать рабочую группу
для разработки проекта закона Челя-
бинской области по внесению измене-
ний в закон «Об охоте и охотничьем хо-
зяйстве в Челябинской области».

В соответствии с федеральным зако-
нодательством с 1 января 2008 года
объём полномочий, передаваемых Рос-
сийской Федерацией субъектам РФ, бу-
дет увеличен. Значительное увеличение
полномочий в области охраны и исполь-
зования объектов животного мира, от-
несённых к объектам охоты, потребует
принятия соответствующей областной
целевой программы. К разработке дан-
ной программы нам необходимо при-
ступить уже в текущем году.

Рассмотрев информацию об испол-
нении в 2006 году областной целевой
Программы природоохранных мероп-
риятий оздоровления экологической

обстановки в Челябинской области на
2006-2010 годы, депутаты отметили, что
в ходе выполнения мероприятий полу-
чен экологический эффект от выполне-
ния природоохранных мероприятий в
виде сокращения сверхнормативных
выбросов в атмосферный воздух загряз-
няющих веществ в объёме 42,1 тыс.
тонн, утилизировано бесхозных пести-
цидов в объёме 26,25 тонны, проведены
мероприятия по контролю за сокраще-
нием выбросов загрязняющих веществ
в атмосферу на 70 источниках, монито-
рингу 12 водных объектов, экологичес-
кому обследованию особо охраняемых
природных территорий регионального
значения и установлению их границ.

Как положительный момент отмече-
но увеличение общего объёма финанси-
рования мероприятий до 1 563,8 млн.
рублей, что составляет 251,4% от плано-
вых показателей. Превышение плано-
вых объёмов финансирования обуслов-
лено выполнением предприятиями
крупных природоохранных проектов за
счёт собственных средств, то есть нали-

В начале предстоящей недели погода будет неустойчивая в результате про-
хождения холодного фронта, несущего дожди. Температура воздуха ночью со-
ставит от –1до +4 градусов, в дневные часы – от +5 до +10. В начале мая к на-
шей территории подойдут тёплые воздушные массы, и до конца недели погода
будет тёплой. Продолжается паводок на реках в горных районах. А на равнин-
ной местности уровень воды пошёл на убыль. Пока лёд сохраняется только на
озёрах, но очень не надёжен, и выходить на него крайне опасно.

Объезд вокруг метро
В связи со строительством метрополитена закрыто движение по про-

спекту Ленина в районе Комсомольской площади Челябинска. Объезд
осуществляется по временному южному объезду проспекта Ленина и
улице Ловина.

Просим водителей по возможности выбирать маршрут, исключающий дви-
жение через Комсомольскую площадь. Напоминаем также, что в местах про-
ведения дорожных работ очень часто появляются временные знаки, которыми
и следует руководствоваться при движении.

В ближайшее время на участке объезда вступят в строй два новых свето-
форных объекта: на пересечении улиц Ловина и 40 лет Октября и на пересече-
нии улиц Рождественского и Малой Грузовой.

Пресс-служба ГИБДД УВД г. Челябинска

Продам двухэтажный кирпичный
дом в деревне Костыли Сосновского
района, 200 кв. метров, 100 кв. метров
дополнительные постройки. Свет,
скважина, привозной газ. Земля 18 со-
ток. Дополнительная земля под карто-
фель, все посадки, три теплицы. Рядом
лес, река. Документы готовы.

Тел. 261-56-88, 263-97-04, спро-
сить Татьяну Сергеевну.


